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			HTTP Error 404 - Not Found
			
			


			We apologize...


			The Web server cannot locate the web page you are attempting to access. The page you are looking for may have been moved or archived. Please also check the URL of the page you requested to ensure that it is correct.


			In order to assist you, we recommend that you try the following options:Try navigating to the last page you visited on our Web site;


				Visit our Home page;
	Use the Search engine to search for the page;
	Try navigating, using our Site map;  or
	Visit the Government of Canada Web Archive for Transport Canada.



			If you came to our site from a  favourite/bookmark, you may wish to update this accordingly.


			You can also go to the Contact Us page to report broken links. We welcome your ideas and suggestions.


			Again, we are sorry for any inconvenience this may have caused.


			Thank you.

		
		


		
			[bookmark: contf]
			
			Erreur HTTP 404 - Non trouvé
			
			

				Nous regrettons cet inconvénient.


Le serveur ne parvient pas à trouver la page Web que vous tentez de consulter. La page que vous cherchez a peut-être été archivée ou déplacée. Veuillez vérifier l'exactitude de l'adresse URL de la page que vous cherchez.


Pour vous aider, nous vous recommandons d'utiliser les options suivantes :


	essayez d'accéder à la dernière page que vous avez visitée sur notre site Web;
	visitez notre page d'accueil;
	utilisez le moteur de recherche pour trouver la page que vous cherchez;
	essayez de naviguer en utilisant notre carte du site; ou 
	visitez la section des archives Web du gouvernement du Canada consacrée à Transports Canada. 



Si vous avez accédé à notre site au moyen d'un signet ou d'un lien se trouvant dans vos favoris, veuillez les mettre à jour.


Nous vous invitons à vous servir de la page Contactez-nous pour nous signaler tout lien brisé. N'hésitez pas à nous faire part de vos idées et suggestions.


Encore une fois, nous tenons à nous excuser de tout inconvénient que cette situation a pu vous causer.


Merci
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